

La Navidad ya brilla en Elda y Petrer

04/12/2020



Menores miran con ilusión el árbol, en un año en el que no hay cabida para las aglomeraciones.

La alegría navideña se ha colado ya en las calle de Elda y Petrer gracias al encendido de la iluminación en ambos municipios. Como es tradición el encendido de la iluminación navideña ha tenido lugar hoy día 4 de diciembre, coincidiendo con el inicio del puente de La Purísima, que acaba el 8 de diciembre. Este año no se ha hecho ningún tipo de acto especial a causa de la pandemia del coronavirus.

En Elda, a pesar de la situación actual, se espera que las luces navideñas animen a la ciudadanía en sus salidas por las calles del centro de la localidad, contribuyendo a su vez a animar las compras navideñas en estas fechas señaladas. Además, un gran árbol adorna la Plaza Mayor.



Una vez más, la decoración navideña ha llegado a múltiples barrios de Elda como Huerta Nueva o San Francisco de Sales. Este año en muchas de las rotondas se han instalado grandes cajas que simulan regalos, así como felicitaciones navideñas como en la rotonda de los

Bomberos, en la que se puede leer "Feliz Navidad" o en la del paseo de La Mora, "Feliz año nuevo".



Cabe recordar que a causa del coronavirus, este año, de modo excepcional, **tampoco se ha instalado la tradicional feria de Los Caballitos en el polígono Almafrá**, que reunía a comerciantes y numeroso público a lo largo del puente de La Purísima, pero las circunstancias no lo han hecho posible.

Petrer



La alegría navideña también ha llegado ya a Petrer, y por los mismos motivos sanitarios el Ayuntamiento de esta localidad **tampoco ha querido hacer actos festivos para que el público no se concentre**. Una vez más un gran árbol brilla en la Plaza de Baix, acompañado por un gran buzón real. Además, este año el alumbrado de Navidad se ha reforzado en algunas zonas y la concejalía ha adquirido luces y material en propiedad para que se pueda reutilizar otros años.

Como novedad, la iluminación se ha ampliado a zonas como el **mercado de La Frontera o la plaza de la Foia**. Destaca la decoración de la Plaza Unión de Festejos y la avenida Felipe V con pequeños árboles iluminados así como los renos instalados en la rotonda Felipe V con Reina Sofía y la del 9 d'Octubre.



Imagen de uno de los árboles instalados en la avenida Felipe V Petrer.